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会長の時間 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし10月29日 の修正出席率

17名 4名 1 76.5%13名

☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 
 
 

会長 小池佳史 君 

 

 今週の月曜日「シンガポール建国の父」といわれたリー・クア

ンユー元首相が９１歳で亡くなられました。日本の淡路島の大

きさで人口６００万人の小国を世界でもトップクラスの先進国に

育て上げた政治家です。 

マレ―半島の小島に 

すぎなかったシンガポー 

ルを「世界の貿易港」 

「アジアの金融センタ 

ー」に変貌させ、繁栄の 

基礎を築きました。 

 

 

   幹事 栗林久一 君 

○例会変更のお知らせ 

海南東ロータリークラブ  

①４月６日（月）の例会は同日午後６時３０分より神田屋で花

見例会をします。 

②４月１３日（月）の例会は４月１２日（日）家族例会（姫路城）

とします。 

○４月のロータリーレートは１ドル１１８円です。 

 

 ｢'15-'16 年度会長 

就任について｣ 

会長エレクト 森本弘之 君 

実は、入会させて頂いて２０年になりますが卓話するのが今

日で２回目です。 

今日は、2 月１３、１４日の会長エレクトセミナーPETS の報告

をさせていただきます。 

PETS に備えて、２月 11 日に地区を正常化する会が和歌山

の華月殿で行われ、出席してきました。そこでは、PETS で地区

賦課金・予算案等に対する対応等について協議をしました。  

審議には議長を立てる方向で決まりました。とにかく既成事

実を作らさせない等の話でした。 

一日目は和歌山ビッグ愛で行われ、ガバナーエレクトの国

際協議会の報告があり、それから予想通り予算の審議に移り、

出席クラブ６５のうち賛成したのはわずか１７クラブだけで、出

席したエレクトの４分の３の賛成が得られず、不承認となったに

もかかわらず、承認されたなどと言い張りました。 

結局予算の話だけで１日目が終了です！ 

二日目は、紀ノ川北コミュニテイーセンターで行われたが 1

時間程度のクラブ会長要覧での勉強会。その後予算の質問が

出たが、応えずに終了でした。 

結局 PETS は、１時間程度でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだまだあまりにも地区の不安定さを察しますが、クラブにおき

ましては、来年１年頑張る所存ですので、皆様のご協力よろし

くお願いします。 

 

 
【親睦委員会】 委員長 北垣 剛 君 

４月１日の例会は４月５日（日）午後６時より 

創作料理のりで開催します。 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇海南東 RC ３クラブ RC イーストコンペの寄付。 

◇ローターアクト鈴木淳也君 ３月１５日ロータリーゴルフコン

ペで優勝しました。 

◇小池佳史 君 IM２組ご苦労様です。 

イーストコンペありがとうございました。 

◇小林隆弘 君 和歌山県老人福祉施設協議会の会長になり

ました。 

◇細川幸三 君 IM、皆様ご苦労様でした。 

◇白井 勇 君 森本君今日は何の話？ 

◇稲垣 崇 君 長く欠席してすみません。 

 

  出席委員会 白井 勇 君 
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